



LOUIS MASSIGNON, UN REGARD CHRÉTIEN SUR L'ISLAM

Colette Hamza

Cours en présence et en ligne

Il y a 60 ans, le 31 octobre 1962, mourait Louis Massignon.

Cet homme, à la personnalité et aux talents multiples, à la fois savant et mystique, enseignant au Collège de France et prêtre melkite, est considéré comme un pionnier du dialogue islamо-chrétien. Converti à la foi chrétienne par la rencontre de l'islam, il se présente comme un « passeur interreligieux » dont il est bon, aujourd'hui, de découvrir ou redécouvrir la pensée et la spiritualité qui ont irrigué les textes du Concile Vatican II et peuvent éclairer aujourd'hui la manière, pour l'Eglise, d'être au monde.

Ce cours présentera la « courbe de vie » de Louis Massignon, mettant en exergue les moments clés et ses engagements. Il s'attachera à entrer dans sa démarche intellectuelle et spirituelle par l'étude de ses écrits, soulignant la place que l'islam a tenu dans son itinéraire personnel et le regard chrétien qu'il porte sur l'islam.

Cela conduira à chercher comment ce regard porté sur l'autre détermine une manière d'être en relation et d'être engagés en ce monde, pour et avec, ces croyants de l'islam.

Les mercredis de 9h30 à 16h

8 février 2023

8 mars 2023

5 avril 2023

04 91 50 35 02
istr@icm13.com
ISTR - Centre Le Mistral
11 impasse Flammarion
13001 MARSEILLE

Coût : 90€
Pour vous
inscrire



Frais d'inscription annuels à l'ICM :
30€ auditeur libre / 40€ étudiant

